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Data:  28 de Janeiro de 2013 
Local:  OAB – Santo André 

Av. Portugal, 233 - Centro 
Santo André – SP - Brasil 

 

 
Às 19:00 horas do dia 28/01/2013, estiveram presentes na sede da OAB 

Santo André  as seguintes autoridades: 
 
 
Polícia Militar do Estado de São Paulo:  Capitão PM Comandante 

Ariel. 

 

Polícia Civil do Estado de São Paulo:   Delegado de Polícia Dr. 

Lupércio A. Dimov. 

 

Prefeitura Municipal de Santo André:   Sr. Gilberto Ferreira Anisio. 

 

Guarda Municipal:      Não houve representante. 

 

Vereadores: Sr. Osmar Junqueira Lima – 

Assessor do Vereador Luiz 

Zacarias. 

 

Semasa:       Não houve representante. 

 

Conseg – Centro:      Sr. Fábio Gerevini – 

Presidente. 

 

 

 

O Presidente do Conseg Centro – Sr. Fábio Gerevini fez a abertura dos trabalhos 

com os agradecimentos aos presentes e aos membros natos do CONSEG CENTRO 

SANTO ANDRÉ. Fez também um pequeno resumo do novo formato dos trabalhos a 

serem adotados pela Diretoria para o ano de 2013 visando uma maior integração 

com todos os envolvidos. 

 

Como representante da Polícia Militar do Estado de São Paulo, o Capitão PM 

Comandante Ariel se apresentou, agradeceu a presença de todos e se colocou à 

total disposição. 

 

Como representante da Polícia Civil do Estado de São Paulo, o Dr. Lupércio Dimov 

se apresentou e agradeceu a todos pela presença. Fez um pequeno resumo das 

mudanças ocorridas nas últimas semanas em nossa regional e destacou a 

reativação do plantão do 4º DP localizado na Rua Catequese, 614 – Bairro Jardim – 

Santo André. 

 

Feitos os comentários pelas autoridades mencionadas, o presidente passou a 

palavra à Sra. Regina Célia Guirelli, vice presidente do CONSEG CENTRO para 

apresentação dos principais tópicos do PROJETO VIZINHANÇA SOLIDÁRIA. 

  

Na sequência, o Sr. Fábio convidou o Capitão PM Ariel para apresentação da 

palestra “Dicas de Segurança para Prevenção Primária – Prevenção ainda é o melhor 
caminho - Cuidados com a segurança ao andar a pé ". 
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Feitos os comentários pelas autoridades mencionadas, o presidente passou a 

palavra aos presentes: 

 

 Sr. Robinson F. Souza: O Sr. Robinson apresentou o problema de 

estacionamento em fila dupla na Rua Álvares de Azevedo nos horários de 

entrada e saída dos alunos do Colégio Singular, provocando, na opinião dele, 

problemas de congestionamento em todo o entorno. Comentou ainda que já 

fez reclamações à PM Santo André e à Polícia Militar e nenhuma ação 

corretiva é adotada. 

  

 Sr. Tarcisio Carraneo:  O Sr. Tarcisio apresentou problemas 

relacionados à falta da iluminação pública nas proximidades do Shopping 

ABC, sendo que, segundo ele, este fato está contribuindo para a sensação 

de insegurança no entorno da localidade, comprovando, inclusive com fotos, 

que o prédio onde reside, foi pichado. O Sr. Tarcisio anexou à sua 

participação números de protocolos abertos junto à PM Santo André sobre o 

assunto, bem como, o número do Boletim de Ocorrência aberto para o 

problema da pichação. 

 

 Sr. Rogério Privitera:  O Sr. Rogério, como representante do 

Bairro Vila Floresta,  elogiou os serviços prestados pela equipe do Dr. 

Lupércio quando da elaboração de Boletim de Ocorrência. 

 

 Sra. Claudia B. Casseri:  A Sra. Claudia registrou o problema de 

furto de sua residência localizada em rua de nossa área de atuação. 

Queixou-se da falta de policiamento preventivo na área. 

 

 Sr. Gilson:    O Sr. Gilson, como sua primeira 

participação, questionou alguns procedimentos a serem adotados para casos 

em que pessoas suspeitas forem vistas próximo à sua residência. 

 

As autoridades presentes fizeram suas anotações, questionamentos adicionais à 

cada um dos casos apresentados e prometeram verificações aos pontos abordados. 

 

Finalizando os trabalhos, nosso Presidente comentou sobre a importância dos 

trabalhos do CONSEG e das ações que cada um pode adotar para prevenção e 

agradeceu a presença de todos. 

 

Não havendo mais nada a ser apresentado entre os presentes, eu, Fábio Gerevini, 

dou os trabalhos por encerrado. 

 

 

 

 

 

 

_________________________    ______________________ 

Conseg – Centro      Conseg - Centro 

Fábio Gerevini      Eduardo T.Torres Chiconello 

Presidente 1º Secretário 

 

 


